

授業参観への参加ありがとうございました

夏休みまであと1週間ほどとなりました。ご家庭でも諸行事の計画を立てられているのではないのでしょうか。事故なく、思い出多い夏休みにしてほしいと思っています。そのためにも子供達には、1学期のまとめをしっかりとこなしてほしいと思います。

さて、13日には今年度2回目の授業参観を行いました。参観いただきました保護者の皆様、子供達の1学期の成長の様子はいかがだったでしょうか。当日は、国語、書写、算数、道徳の授業が各学年で行われました。子供達は、毎日の学習で、常に新しい知識を身につけます。保護者の方も気がつかないうちに、様々なことを吸収しているはずで、ぜひ、ご家庭で学校での学習内容などについて話し合ってもらいたいと思っています。「昔はこんな勉強なかったよ。すごいなあ。」「立派になったなあ。」などお家の方から認めてあげることが子育てにも良い効果をあげるものと思います。よろしく願いいたします。

また、授業参観のあとに救急救命講座、よい歯の標語表彰式が行われました。救命講座では、もしもの時の対処方法について参加された保護者の皆様や5・6年生が皆様が真剣に学習していました。



学校活動ボランティア大活躍！！

学校便り3号で「学校活動ボランティア」を募集いたしましたところ、そろばん指導において高橋悦子様(天井沢在中)にご協力いただくことになりました。

さっそく、7月11日(月)、13日(水)に4年生にご指導をお願いしました。以前、そろばん塾を経営されていたということで、わかりやすく丁寧にご指導いただきました。今後とも、他の教育活動でも地域の皆様にご指導いただきたいと思っておりますので、ご協力いただきますようお願いいたします。



図書館司書着任！！

7月5日(火)から第三小学校に学校図書館司書が配置されました。会津美里町からおいでいただきます村松朝子(ともこ)さんです。原則として、火曜日に本校に勤務していただくことになりました。夏休み中も村松さんに図書館に勤務していただきます。子供達に「どんな本を読んだらいいか」などアドバイスをいただきたいと思っています。三小の子供達には今まで以上に本好きになってほしいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。



6・7月のトピックス

給食委員会が発表しました

6月27日（月）、児童集会において、給食委員会が箸の使い方やバランスのとれた食事の大切さ、手洗いの大切さなどについて発表しました。



木工クラフト体験が行われました

6月28日（火）の3・4校時、もりの案内人の渡部さん、関口さんをお迎えし3年生対象の木工クラフト体験が行われました。小刀を使用し、キーホルダーなどの作品を仕上げました。



喜多方三中の先生方が三小の授業参観を行いました。

6月28日（火）に、第三中学校の先生方6名をお迎えして、喜多方三中学区小中学校交流会が行われました。今回は、6年生の算数科の授業を参観してもらいました。6年生が真剣に算数の学習に取り組みました。



キャップ収集ありがとうございました

6月28日（火）喜多方中央ロータリークラブの東條様に来校していただき、これまで集会委員会が中心になって集めていた重さ約70kgのペットボトルキャップをお渡ししました。1年半にわたってご家庭にご協力いただいた成果です。困っている人々のために役立つことを期待したいと思います。



5年生も国語の学習がんばっています

7月1日（金）授業研究会が5年教室で行われました。平田教諭の指導のもと、5年生も熱心に国語の授業に取り組みました。



3年生がリコーダー発表をしました

7月4日（月）、3年生の発表集会が行われました。音楽の学習で練習しているリコーダーを使って「イー アイ イーアイ オー」の演奏を行いました。



コンクール入賞情報

おめでとうございます

◎ 喜多方市水道利用ポスターコンクール入賞者

優秀賞	6年	穴澤	優羽				
入選	4年	佐藤	未来	5年	山 凜太郎	5年	松下 瑞希
	6年	久田	智也	6年	佐藤 晴渡	6年	原 あゆみ

